



まだまだ夏は終わらない！

もう今年も9月となり夜は涼しく過ごしやすくなってきましたが、日中はまだまだ暑い日が続いています。今回は夏に開催したクラゼミひろばの様子をご紹介します！

みんな大好きクイズ大会&夏祭り



いつもみんなから大好評のクイズ大会を今夏も開催しました！待望のクイズ大会ということですぐに満員になりました。いつもありがとうございます。低学年の部では悩みながらも楽しく参加してくれたら、高学年の部ではみんなで協力しながらクイズに挑戦したりとそれぞれ盛り上がりました！助け合ってお互いを尊重する姿は素敵ですね！次回もお楽しみに！



今年の夏祭りは2日間の開催としましたがそれでも満員御礼で大盛況となりました！最初はみんな好きなキャラクターや夏らしいシールを貼って世界に一本のオリジナルうちわを作りました。そのあとはグループで出し物ブースを回って、ビンゴを狙ったり、かたぬきに挑戦したり、うちわでチキンゲームにチャレンジしたりと楽しんでくれました。最後はみんなでかき氷を食べてひんやりと涼を感じてもらいました。

9月から新体制となります！

9月から

谷口卓也 指導員 が宮の森校へ

渡部基 指導員 が東苗穂第二校へ

異動となります。短い間ではありましたがみなさま大変お世話になりました。新天地でも頑張れるよう応援よろしくをお願いします！また、8月から

山本久美 指導員 と 石川愛莉 指導員

が新たに北24条校に勤務されています。4月にも異動があり皆様におかれましては不安に思われることもあるかもしれませんが、今まで以上に皆様に寄り添った療育を目指していきますので今後とも何卒よろしくお願いたします。

避難訓練を行いました

6月に火災を想定した避難訓練を実施しました。真剣に静かに指示通りに行動していて、とても立派でした。



Instagramu ではイベントの様子など公開しています♪



KURAZEMI.KITA24